

Pressebericht über die Carl-Kellner-Schule, Braunfels Erschienen am 04.04.2019 in den Stadtnachrichten

Carl-Kellner-Schule Braunfels

100 Schülerinnen und Schüler im Südtiroler Ahrntal

Über 100 Schülerinnen und Schüler der Carl-Kellner-Schule Braunfels, eine traumhafte Winterlandschaft im Südtiroler Ahrntal, super Pistenverhältnisse, insgesamt 14 sonnenreiche Tage, jede Menge Spaß und große Lernfortschritte - das ist die erfreuliche Bilanz des Schulskikurses der CKS Braunfels.

Der Skikurs, als ein Aushängeschild der Braunfelser Schule, findet jedes Jahr im Rahmen der Klassenfahrt des 8. Schuljahres statt. So kann es allen Schülerinnen und Schülern ermöglicht werden, vielfältige Erfahrungen im hochalpinen Gelände zu sammeln. Nicht nur die schuleigenen Skilehrer sind von dem pädagogischen Wert dieser besonderen Klassenfahrt überzeugt, auch die Klassenlehrer und nicht zuletzt die Jugendlichen sind sich einig, dass diese Fahrt ein voller Erfolg war. Während bei den Fortgeschrittenen Skifahrern die Verbesserung der eigenen Skitechnik im Vordergrund stand, konnten vor allem die Anfänger, innerhalb des einwöchigen Kurses vielfältige, neue Natur- und Bewegungserfahrungen sammeln und letztlich eine neue Sportart erlernen. Beendet wurde der Skikurs letztlich für alle gleich - nämlich mit der traditionellen "Skitaufe", bei der die Schülerinnen und Schüler den "Ritterschlag" erhielten und mit dem Carl-Kellner-Skipass ausgezeichnet wurden.



Die erfolgreichen Skifahrerinnen und Skifahrer kurz nach ihrer "Skitaufe"
